

MÁLAGA, 8 DE FEBRERO DE 2024

## La distribución solidaria de fruta y hortalizas reparte 2,2 millones de kilos en 2023 a familias desfavorecidas de la provincia de Málaga

El delegado de Agricultura visita ASAEC, entidad distribuidora autorizada en la provincia, con trece centros benéficos asociados

La Junta, los Ayuntamientos de Málaga, Ronda y Rincón de la Victoria y ASAEC posibilitan el reparto gratuito a 22.000 personas necesitadas con la colaboración de Fundación Unicaja

El programa de distribución de frutas y hortalizas frescas o transformadas procedentes de operaciones de retirada de las Organizaciones de Productores de Frutas y Hortalizas (OPFH), que constituyan un fondo operativo, aportó el pasado año más de 2,2 millones de kilogramos a familias desfavorecidas de la provincia de Málaga.

El delegado territorial de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural, Fernando Fernández Tapia-Ruano, ha informado de esta iniciativa durante una visita a la Asociación Solidaridad Asistencial en Compañía (ASAEC), entidad autorizada junto a BANCOSOL por el Gobierno andaluz en la provincia de Málaga para el reparto de estos alimentos.

El delegado de la Junta ha felicitado a ASAEC por la gestión realizada en 2023, que ha contado con la colaboración de Fundación Unicaja, “logrando llegar a 22.000 personas usuarias con los productos distribuidos de manera gratuita y voluntaria a través de sus 13 centros benéficos asociados en nuestra provincia”.

Junto al concejal del área de Derechos Sociales, Diversidad, Igualdad y Accesibilidad del Ayuntamiento de Málaga, Francisco Cantos, el responsable provincial del Gobierno andaluz ha recorrido las naves y cámaras frigoríficas que, gracias al apoyo ofrecido por el Ayuntamiento de Málaga y Mercamálaga, ASAEC



JuntaInforma



AndaluciaJunta



AndaluciaJunta



JuntaInforma



JuntaInforma

dispone para recepcionar y almacenar las frutas y hortalizas frescas antes de su distribución.

En este encuentro también han participado el presidente de la entidad, Antonio Paneque, la responsable de Solidaridad e Investigación de Fundación Unicaja, Ana Cabrera y el director de Mercamálaga, Jaime Touchard.

Por su parte, el concejal del Ayuntamiento de Málaga, Francisco Cantos, ha puesto en valor la labor de ASAEC en la capital malagueña que “cuenta desde el inicio de esta actividad, en julio de 2021, con el apoyo del Ayuntamiento de Málaga, a través de un convenio por el que se le asignó el año pasado una subvención de 45.000 euros para garantizar el transporte de los productos designados a las familias y entidades colaboradoras, que conforman la red de distribución”.

Fernando Fernández Tapia-Ruano ha subrayado de este programa que “es sin duda un gran ejemplo de colaboración entre administraciones públicas, privadas y entidades sociales, donde ponemos el foco de atención en el servicio a la ciudadanía”.

En este sentido, ha continuado mostrando su satisfacción por los buenos resultados obtenidos por ASAEC el pasado año “proporcionando frutas y hortalizas frescas a 9.000 familias de Málaga, Ronda y Rincón de la Victoria, donde los Ayuntamientos de estas localidades se han comprometido con esta intervención”.

Fernández Tapia-Ruano ha incidido en “la efectividad de una cadena de trabajo conjunto donde la Junta de Andalucía suministra los alimentos frescos, los ayuntamientos reconocen a las personas que por normativa tienen derecho a percibir estas ayudas y ASAEC distribuye los productos a los hogares más necesitados”.



## ASAEC

La Asociación Solidaridad Asistencial en Compañía (ASAEC), es una organización reconocida desde junio de 2021 por la Junta de Andalucía para su intervención en el programa de distribución de frutas y hortalizas frescas de la Consejería de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural. El pasado año recibió más de un millón de kilos para su reparto a personas desfavorecidas de Málaga capital, Ronda y Rincón de la Victoria. El programa de distribución es financiado por el Fondo Europeo Agrícola de Garantía (FEAGA).

ASAEC cuenta en la actualidad con trece centros benéficos asociados y autorizados igualmente por la Consejería de Agricultura: Asociación Lagunillas Centro, Asociación Nada es Imposible, ONG Asociación de Vecinos Hacienda Cabello, OSAH Española, IncluDD, Asociación Animación Malacitana, Asociación Sentimiento Churrianero, Solidarios Ronda, Asociación Hermandad Blanca, Asociación Nueva Alternativa de Intervención y Mediación (NAIM), Asociación Casa de la Buena Vida, Asociación Nena Paine y Asociación Mujeres de Rincón Contigo.

El delegado territorial, Fernando Fernández Tapia-Ruano, ha explicado que “en la provincia inicialmente fueron autorizadas siete entidades benéficas de Málaga capital, pero gracias al trabajo conjunto de ASAEC, la Junta de Andalucía, el Ayuntamiento de Málaga y los Ayuntamientos de Ronda y Rincón de la Victoria, ya se han autorizado seis entidades benéficas adicionales”.

En total, la organización ASAEC y sus trece entidades benéficas asociadas suman más de 600 voluntarios que el pasado año repartieron a unas 9.000 familias de la provincia 1.002.150 kilogramos de frutas y hortalizas frescas.

Por productos, destacan 147.000 kilos de pepinos, 102.000 kilos de tomates, 87.000 kilos, tanto de calabacines como de melones y 84.000 kilos de sandías. También se repartieron pimientos, berenjenas, zanahorias, nabos, espárragos, judías verdes, lechugas paraguayos, albaricoques, arándanos, melocotones, ciruelas, caquis y granadas.

